

Need for Speed Poursuite Infernale 2 - 1/1

Le nouveau Need for Speed débarque sur Playstation 2 avec plein de nouveaux bolides, de saut et de flics à vos trousses...

Nouvel épisode de need for speed : amélioration ou déception ?

Dans ce nouvel épisode de Need for Speed, on pourra retrouver de nombreuses marques de voitures célèbres comme Porsche, Lamborghini, Ferrari et plein d'autres encore... Au total vous aurez 49 bolides à conduire à travers 30 circuits. Vous aurez aussi deux modes de jeu : un mode poursuite et un course mondiale.

Dans le 1er monde vous pourrez choisir d'incarner un pilote hors la loi ou un policier. Ca dépend de ce que vous voulez faire. Le 1er mode est bien plus fun que le 2ème mais le second vous permet de débloquer des voitures donc...

Dans le deuxième vous devrez simplement gagner les courses pour débloquer de nouvelles voitures (la dernière étant une McLaren F1).

Ce jeu est excellent au niveau de l'animation, du graphisme et de la sensation de vitesse.

Personnellement j'y ai joué et je trouve ce jeu très fun à jouer (tout seul ou à deux) il faut dire aussi que conduire une Lamborghini en étant poursuivi par des policiers le tout en faisant un saut de 5 m de haut, c'est génial. Un conseil : invitez deux ou trois copains et passez vous la manette chacun votre tour, c'est super.

Il est aussi possible de savoir où sont vos adversaires en avant comme en arrière et de faire tourner votre voiture à la matrix.

Pour finir ce jeu sortira le 24 octobre 2002. Pour plus d'infos l'adresse du site officiel : <http://www.needforspeed.com>.